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Conseil Exécutif 

Tenue le 30 septembre 2013 

Café le Mal-Aimé 

0.0 Ouverture 

Coralie propose ouverture 

Marilou appuie 

1.0 Instances passées et à venir 

Passées 

 2.1 CASP  

 Personne n’était présent. 

 2.2 AD 

 Coralie est allée. 

- Il y a eu visite du doyen. Discours très peu adapté à la réalité de notre École.  

Quota prof/élèves, manque de prof à la maitrise pour ne pas perdre l’agrément 

de l’ACFTS, diplôme ne serait plus reconnu en dehors du Québec.   

- Adoption d’une lettre à l’OPTSFQ pour interpeler le Ministre de Justice  pour 

prendre position sur la gouvernance des ordres professionnels.  

- International, relation établies dans de nouvelles universités à l’international. 

Pour les échanges entre étudiants dans le cadre du nouveau bacc. 

- Nouveau BAC sera nommé « travail social » mais pas encore l’École de Service 

Social. 

 2.3 Congrès   

 Yann et Coralie 

- Revenu sur la question du 1420, proposition mais remise au conseil central, 

aucune adoption de position.  

- Autrement, beaucoup d’éléments très techniques sur les règlements généraux. 

Rien n’est ressorti en particulier des dossiers que l’on suit. Presque rien n’a été 

adopté. 



- **Dossier de discussion à venir**, nouvelle charte besoin d’un mandat clair pour 

prendre position. Or, en AG nous avons du mal à avoir quorum et donc avoir un 

mandat pour voter.  

À venir 

 2.4 CAA 5 novembre 

 Coralie se propose pour y aller.  

 

 2.5 CC surement bientôt 

Dans deux semaines, Yann se propose pour y aller. Marilou peut-être, Catherine 

peut-être. (Alex??)   

2.6 CSS (Conseil cycle supp) probablement 19 novembre 

Marilène possiblement  * Coralie lui donnera le document pertinent * 

1.0 Plan d'action 

FAÉCUM:  
 

QUE l’AÉSSUM soit solidaire avec les associations vivant des problèmes de salubrité dans 
leurs pavillons. 
 

QUE l’AÉSSUM encourage toute mesure visant à rendre la FAÉCUM plus transparente et 
ses documents plus accessibles à ses étudiants et étudiantes membres. 
 

QUE l’AÉSSUM revendique que la FAÉCUM soumette à l’approbation et aux 
amendements  par ses membres de son budget annuel, par le biais des assemblées 
générales de ses associations membres. *reformulation, Coralie, Yann* 
 

QUE l’AÉSSUM revendique que la FAÉCUM se contente des infrastructures de l’Université 
de Montréal pour la tenue de ses activités d’administration et d’orientation. *préciser et 
reformuler et expliquer Coralie à préciser auprès de Steph* 

 

QUE l’AÉSSUM revendique que la FAÉCUM *référence à orientation passée sur activité 
comprenant de l’alcool, Yann* 

 



QUE l’AÉSSUM exige que le Bureau exécutif de la FAÉCUM s’assoie parmi les membres de 
la fédération lors de ses instances, c’est-à-dire face au présidium.  
 

LA CASA *postision à prendre, Yann* 

 

Gestion immobilière 

Considérant que l’administration de l’Université de Montréal fait face à trois recours 
juridiques concernant la vente du bâtiment situé au 1420 boulevard Mont-Royal 

Considérant que cette même administration persiste à vouloir se départir dudit bâtiment, 
malgré un engagement moral à l’égard de la Congrégation des sœurs des Saints Noms de 
Jésus et de Marie de préserver la vocation institutionnelle et éducative du bâtiment, 
malgré la privatisation du flanc nord du Mont-Royal que cette transaction occasionnerait, 
et malgré le fait que cette transaction ne cadre pas avec l’esprit des lois et règlements 
régissant la vente de bâtiments des organismes publics 

Considérant que l’intégrité de l’administration actuelle en matière de gestion immobilière 
est entachée par la persistance que l’Université a démontrée avec la promesse de vente 
de l’entreprise Groupe F. Catania 

Considérant que l’activité immobilière de l’administration actuelle s’apparente, dans le 
dossier du Pavillon 1420 Mont-Royal, à celle d’un spéculateur immobilier 

QUE l’AÉSSUM s’oppose à la vente du 1420 Mont-Royal. 

QUE L’AÉSSUM soutienne le Rassemblement citoyen pour la sauvegarde du Pavillon 1420 
Mont-Royal 

QUE L’AÉSSUM dénonce la vente du Pavillon 1420 Mont-Royal qui va à l’encontre d’une 
gestion rigoureuse du parc immobilier de l’Université de Montréal. 

QUE L’AÉSSUM s’oppose à de future transaction de dérive immobilière liée UdM *À 
reformuler : Marilou* 

QUE L’AÉSSUM souhaite que, dorénavant,  toute transaction immobilière faite au sein de 
l’Université de Montréal fasse l’objet d’une surveillance rigoureuse et accrue, de la part du 
gouvernement du Québec via le ministère de l’enseignement supérieur et que toute 
transaction de ce type soit avalisée par ce ministère 

Futur des locaux du 1420 

Considérant que l’Université de Montréal a un besoin urgent d’espace pour relocaliser les 
départements de géographie, de chimie, de physique, l’EPSUM ainsi que différents 
organes administratifs 



Considérant que ces départements et bureaux sont en ce moment situés dans des locaux 
appartenant à la CSDM ainsi qu’à la compagnie immobilière ROSDEV et que la location de 
ces espaces implique des coûts onéreux 

Considérant que le Pavillon 1420 Mont-Royal ne fait actuellement l’objet d’aucune 
promesse de vente 

Il est proposé : 

QUE les locaux disponibles à l’adresse du 1420 soient occupés le plus rapidement 
possible, en commençant par l’emménagement du département de géographie, de 
l’ESPUM et des bureaux administratifs qui subissent des conditions d’hygiène et de 
salubrité douteuses dans leurs locaux actuels.   

QUE tout contrat de location se fasse dans l’esprit du projet de loi no.1 concernant la 
gestion immobilière des organismes publics. *À préciser, Yann* 

 

Service social 

Considérant que l’accessibilité et la justice sociale sont des valeurs qui guident notre 
profession.  

 
Que l’AÉSSUM encourage ses membres à se mobiliser lors des journées nationales de 
grèves étudiantes. Les rassemblements populaires font partie de l’aspect communautaire 
de notre domaine d’étude et favorisent la solidarité. *À développer, Jinnie* 

 

Marilou autérité. 

Karine charte sur l’image corporelle 

Affiliation à l’ASSÉ? Charte AÉSSUM? À voir à l’hiver. 

Est-ce qu’on devrait se positionner sur la Charte des valeurs québécoises. Est-ce que le 

CE est prêt à présenter « sa » position. Est-ce que passer par un midi-discussion pour 

formuler les positions. Où en sont les profs?  Dossier important à considérer à l’hiver 

3.0 Vos dossiers 

3.1 Laval 

Catherine- Mobilisation et comité pour la barrière des stages Laval-Montréal. 

Mardi 29 oct, toutes les cohortes sont conviées pour une rencontre informative 

afin d’informer tous-tes les étudiant-e-s de l’historique du débat. 

Volonté de la FAÉCUM de développer une vie étudiante au campus Laval pourrait 

influencer. 



3.2 Vie étudiante 

Retour sur le 5-8, trentaine de personne, bien fonctionné et agréable. Belle 

expérience avec le groupe d’étudiants français 

Party d’halloween. Prix pour les costumes d’halloween, 75$ à 100$ pour les prix 

et bonbons. 

 Martin Truchon 

 Costume coup de coeur 

 Costume le plus drôle 

 Concours de limbo 

 Concours de danse 

Faire un photo shoot «le cadre de référence» 

Marie-claude demande à ami pour camera, sinon petite caméra de Marilou 

3.3 Académique 

Révision de programme, rencontre avec Yann.  

Coralie- rencontre des affaires académiques, le bac ne pourra avoir 93 crédits tel 

que pensé. L’importance de garder les semaines d’intégration en début de 

programme et en fin de programme. Impasse du au besoin de commencer et 

terminer la session, où mettre ses semaines d’intégration? Nécessité de garder 

ces semaines pour être à temps plein.  

Option, couper un cours de 3 crédit dans la partie approfondissement de 2e 

année. En mettant les 5 cours à options (faire 12 crédits sur 15), le choix reviendra 

à chaque étudiant.  

Problème de flexibilité des stages, d’autre assos ont le même problème. 

3.4 Site web 

Withney a signé son contrat. Elle pourra ne pas travailler durant l’été donc le 

poste redeviendra disponible lors des élections de printemps 

Le site avance bien, environ 30 heures de travail pour y arriver 

Onglet : implication sociale et non bénévolat 

Pertinence d’un onglet Laval? Tout mettre ensemble pour conscientiser tou-te-s 

les étudiant-e-s sur les enjeux des différents campus . Il serait pertinent d’avoir un 

lien, un attrait pour le campus Laval – À discuter avec Withney 

3.5 Évaluation 



Jinnie a parlé en classe du malaise dû au fonctionnement. Vote : 1/3 est mal-à-

l’aise, 2/3 ok.  

Problématique des enseignants qui font eux même leur évaluation. Si l’évaluation 

fait par le professeur est considéré adéquate la conserver comme tel. Par contre, 

possibilité de refaire l’évaluation afin de permettre de aux étudiant-e-s de 

s’exprimer sur les divers aspects 

Évaluation des professeurs faite par  les professeurs, jugé inadéquate. Quoi faire, 

quels arguments apporter? À travailler dans la prochaine version de l’évaluation 

et le mode d’emploi.  

Rétro-action en cours de trimestre. Qui permet un réajustement en cours de 

trimestre.  

Reformuler les questions de l’évaluation et un mode d’emploi, méthode-projet 

pour acad possiblement en janvier. Dossier qui serait pertinent à pousser. 

Cours en action communautaire et fondements à Montréal, elle fera l’évaluation 

Jinnie fera l’évaluation d’action communautaire à Laval (mardi matin) 

3.6 Marilène 

Questionnement sur les problèmes occasionnés par les travaux du HEC sur les 

résidents du quartier. 

4.0 Varia 

Yann : congrès féministe UDEM. Voir événement facebook. 5 nov heure du diner 

Yann : coquelicot blanc 

5.0 Levée 

Proposée par X 

Appuyée par X 


